



صندوق أوبار للأسواق الخليجية

Ubhar GCC Fund

للإستفادة من خبراتنا
Benefit from our expertise

The UBGCC Fund Extra-Ordinary General Meeting resolutions	القرارات المتخذة في إجتماع الجمعية العامة غير العادية لصندوق أوبار للأسواق الخليجية
The Extra-Ordinary General Meeting (EGM) of Ubhar GCC Fund held on Monday March 24, 2025, at 3 pm at <i>Ominvest Business Centre, Building no. 95 Way no. 501, Airport Heights Muscat, Sultanate of Oman</i>	تم عقد الجمعية العامة غير العادية لصندوق أوبار للأسواق الخليجية في يوم الاثنين الموافق 24 مارس 2025م في تمام الساعة 3 مساء وذلك في مركز أعمال أومنفست، رقم المبنى 95، ورقم الشارع 501، مسقط، سلطنة عمان.
Below is the provided summary of the events of the EGM and the resolutions taken at the meeting:	نورد أدناه ملخص للقرارات التي تم اتخاذها في الجمعية العامة غير العادية :
1- Approved the transformation of the Fund into a Sharia-compliant investment fund, in the EGM. The Fund will provide the Financial Services Authority with a copy of the fatwa issued by the Sharia Supervisory Committee within Seven (7) days from the date of the EGM. The agenda was approved by the majority of the votes in favor.	1. الموافقة على تحول الصندوق الى صندوق استثماري متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية. في حالة تم الموافقة على هذا البند في الجمعية غير العادية، سيقوم الصندوق بتزويد هيئة الخدمات المالية بنسخة من الفتوى الصادرة من لجنة الرقابة الشرعية خلال 7 أيام من تاريخ الجمعية غير العادية, حيث تمت الموافقة من قبل غالبية الأصوات الحاضرة.
2- Approved the amended and restated Articles of Association of the Fund in the EGM for the completion of its transformation into a Sharia-compliant fund. The agenda was approved by the majority of the votes in favor.	2. الموافقة على النظام الأساسي المعدل والمعاد صياغته للصندوق في الجمعية غير العادية وذلك إستكمالاً لإجراءات تحوله إلى صندوق متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية حيث تمت الموافقة من قبل غالبية الأصوات الحاضرة .
3- Approve the change of Fund's name of from " Ubhar GCC Fund" to "Tarabut Fund.". The agenda was approved by the majority of the votes in favor.	3. الموافقة على تغيير اسم الصندوق من "صندوق أوبار للأسواق الخليجية" الى "صندوق ترابط" حيث تمت الموافقة من قبل غالبية الأصوات الحاضرة.
4- Approve the prospectus of the Fund for the purpose of transforming the Fund into a Sharia-compliant fund. The agenda was approved by the majority of the votes in favor.	4. الموافقة على نشرة إصدار الصندوق المتوافقة مع تحوله إلى صندوق متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية. حيث تمت الموافقة من قبل غالبية الأصوات الحاضرة .
Ubhar GCC Fund	صندوق أوبار للأسواق الخليجية

